



まきた 牧田っ子 No.13

TEL 378-0516 FAX 378-9530

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/maki-e/>



れいわ ねんど うんどうかい じっし 令和4年度の運動会が実施されました・・・10月29日(土)

当日は、素晴らしい秋晴れのもと、令和4年度の運動会を実施することができました。今年も過去2年間と同じく、半日で行う2学年ずつの学年別運動会となりました。今年は、夏前から全学年そろった1日の運動会が可能であるか、職員と相談をしてきたのですが、やはり学校内外の新型コロナウイルスの感染状況を考慮すると、今年については、昨年同様の学年別運動会にせざるを得ないと判断いたしました。

それでも子どもたちにとっては大切な運動会、特に6年生にとっては最後の運動会です。どの学年も、数週間前から並び方はもちろん徒競走や学年競技について、毎日のように練習を重ねてきました。その姿を少しでも多くの方に見ていただきたいと思います。今年も、保護者の人数制限をなくし、多くの皆様にお越しいただくことができました。感染対策のため、大きな声での応援はできませんでしたが、ご参観の皆様の協力のもと、拍手などで温かく子どもたちを応援していただき、どの子どもも精いっぱい取り組むことができました。また当日は、子どもたちは手を抜かず、みんな一生懸命走ったり、競技をしたりしていましたが、誰も大きな怪我をすることがなく、無事終わることができたのも大変嬉しいことでした。

最後に、運動会に向けてボランティアの方々やPTAの皆様が、数週間前から除草作業やトラックでのゴミ運搬などを継続的に行ってきていただき、前日までに運動場をしっかりと整備することができました。職員一同、大変感謝しております。本当にありがとうございました。



飯野高校の生徒との交流会・・・11月1日(火)・2日(水)

今年から初の取組として、飯野高校の生徒と牧田小学校の児童の交流会が実施されました。飯野高校では、現在外国につながるのがある生徒がたくさん学んでおり、同じく外国につながるのがある児童が多く通う牧田小学校と、多文化共生をテーマに交流することになりました。主な目的は多文化共生ですが、児童によっては、自分の将来をイメージする際に、モデルとなり得る高校生に出会うことは、将来の進路選択の際に大きな効果があると考えます。

当日は、飯野高校有志の生徒たちが、自分たちで話し合い考えた内容を基に、英語、タガログ語、ポルトガル語、スペイン語の4つのグループに分かれ、それぞれの言語を使ったフィリピンやブラジル、ペルーの子ども遊びや歌を、児童に教えながら一緒に遊んでくれました。1日(火)は1年生、2日(水)は2年生で実施しましたが、子どもたちは、楽しく、優しく教えてくれる高校生のお兄さんお姉さんとたちと一緒に、楽しい時間を過ごしていました。



(飯野高校の皆さんです)



(ブラジル版だるまさんが転んだ)



(フィリピンのじゃんけん遊び)

4年生スポーツ出前講座・・・11月4日(金)

11月4日(金)に、4年生の授業として鈴鹿ポイントゲッターズからコーチの方々と選手2人が牧田小学校を訪れ、4年生1・2組にサッカーの出前講座を行っていただきました。最初はみんなで小さなボールや縄跳びを使った、体の使い方を学ぶ遊びを体験しました。その後、小グループに分かれて大きなサッカーボールでミニゲームを行いました。コーチの方から、「じょうずにできなくても落ち込む必要はありません。挑戦することが大切です。」と説明を受けた児童たちは、一人ひとり精いっぱい挑戦しながら、楽しく活動に参加していました。



(まずは指先の運動です)



(次に小ボールを使った運動です)



(最後に大ボールでミニゲーム！)